



10 Pièces

350 m²

Réf. 01780

2 350 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

RARE, à pieds de la mer et des commerces de Saint Raphaël, quartier Boulouris, demeure de Maître de 1903, ouvrant sur le parc plat de 2947 m² à la végétation centenaire. La bâtisse; témoin de la bourgeoisie des années folles, offre une double réception ouvrant sur la terrasse, cuisine et espace repas, bureau. A l'étage, 6 grandes chambres dont certaines dispose d'un bel aperçu mer, 4 pièces d'eau. En entresol, deux chambres, sdd+ toilettes, cave, chaufferie. Piscine. Forage. Un cadre de vie exceptionnel pour amoureux de l'authentique

RARE, at the foot of the sea and the shops of Saint Raphael, Boulouris district, mansion of 1903, opening onto the flat park of 2947 m² with centenary vegetation. The building; witness to the bourgeoisie of the roaring twenties, offers a double reception opening onto the terrace, kitchen and dining area, office. Upstairs, 6 large bedrooms, some with a beautiful sea view, 4 rooms of water. In the mezzanine, two bedrooms, shower room + toilet, cellar, boiler room. Swimming pool. Drilling. An exceptional living environment for lovers of the authentic

AZUR ASTORIA

318, route de la Corniche - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

